

Fecha 10.12.2008	Sección Al frente	Página 2
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Trascendió



que el secretario de Salud, **José Ángel Córdova Villalobos**, se reunirá la próxima semana con el jefe de Gobierno del DF, **Marcelo Ebrard**, para afinar una estrategia que permita la mayor difusión del Seguro Popular, ya que hasta el momento sólo hay 300 mil familias inscritas en la Ciudad de México.

Córdova Villalobos es el único funcionario del gobierno federal con el que **Marcelo Ebrard** ha aceptado sacarse la foto y con el que aceptó abiertamente colaborar en materia de salud.

Actualmente, el DF recibe del gobierno de **Felipe Calderón** mil millones de pesos por concepto del Seguro Popular; muy por debajo de lo que percibe **Enrique Peña Nieto** en el Estado de México, que oscila los 3 mil millones de pesos.

que para lo que resta de diciembre, el presidente **Felipe Calderón** canceló sus giras al interior de la República. Su representación la tendrá el secretario de Desarrollo Social, **Ernesto Cordero**.

que a la PGR le seguirá lloviendo sobre mojado, pues resulta que algunos comisionados del Instituto Federal de Acceso a la Información valoran la

posibilidad de dar a conocer que se trata de la instancia gubernamental que más se resistió a la transparencia este año.

Y es que en el balance anual del IFAI, la PGR es el organismo con el que enfrenta más problemas al momento de revisar las impugnaciones de los ciudadanos.

que si los órganos de dirección panistas deciden que el método de selección de su candidato a la gubernatura de Nuevo León sea por *dedazo*, ese partido sufrirá una terrible división, lo que seguramente lo llevará a repartir sus derrotas.

Al parecer, se avecina una guerra fratricida, pues la vieja guardia de Acción Nacional ya no tiene la fuerza de antes y, actualmente, los nuevos cuadros de jóvenes panistas son los que controlan el voto interno de ese partido.

que hablando de la sucesión neoleonesa, al diputado local **Felipe Enríquez Hernández** le ocurre lo del síndrome de "La Chimoltrufia", porque en su deslinde del grupo parlamentario del PRI, argumentó que lo hace por incumplimiento de los acuerdos tomados por esa fracción legislativa. Sólo que él lleva más de un año votando en contra de su bancada.

Y por si fuera poco, **Enríquez Hernández** dijo que ha aprendido a valorar que en la política, como en la vida, el cumplimiento de los acuerdos y el honor a la palabra son elementales para lograr consensos y acuerdos. Y remató: "Sigo siendo priista, nada más que ya sabré qué hacer y qué no". O sea, como digo una cosa, digo la otra.

